

MESSES – CELEBRATIONS – PRIERES DE LA SEMAINE

Sam	13	18h00	Messe pour André et Marc MARTIN et André EHRET
Dim	14	10h30	Messe pour Renée-Marie et Maxime LE BOULC'H-LOUSSOUARN – Andrée LE ROUX et la famille LE ROUX RANNOU - M et Mme SAILLES Jacques
Mar	16	18h00	Messe à Larmor suivi de l'adoration (18h30 – 19h00)
Mer	17	09h00	Messe à Larmor
Jeu	18	10h30	Messe au foyer du Phare à l'intention de Gabrielle GARIN et des paroissiens résidents du Phare et de leurs familles
		18h00	Messe à Ploemeur
Ven	19	09h15	Messe à Lomener
Sam	20	18h00	4ème Dimanche de Pâques. Messe pour André et Marc MARTIN - Yann BORDIER - M. et Mme LE PESTIPON - Jean Pierre DE MOOR
Dim	21	10h30	Messe pour Marthe BELINE, les vivants et les défunts de la famille - Paulette et Christian QUENEHERVE et la famille BOUCHARLAT DESCHARRIERES - Andrée LE ROUX, Yvette RANNOU et Hubert - Yann BORDIER (1 ^{ère} anniversaire de son décès) La famille LE FAUCHEUR RAMBOZ pour 2 intentions particulières.
		11h30	Baptêmes de Julia HUSSENOT DESENONGES et Capucine JACQUES

Nos peines : obsèques de Patrice BIANAY – **Nos joies** : Baptême de Georges DESSEROIR

ANNONCES PAROISSIALES

Dimanche 14 avril, 16h00–18h00, église de Larmor Plage : concert "Choeur La Grand' Voile", chants de la mer. Invitée: chorale "Arpèges", chants classiques et sacrés. Participation libre.

Lundi 15 avril, 20h15-21h15, salle Ninnoch à Ploemeur : 5ème Conférence " Question de sexualité - quand la violence s'empare de la sexualité", par Marie-Gabrielle Beroul. Tarif: 12€ selon possibilité.

Samedi 20 avril, Sainte Anne d'Auray : journée familiale pour les grands-parents et petits-enfants.

Accueil à 10h00. Présentation du sanctuaire, conférence avec Mgr Centene, déjeuner au choix (pique-nique ou restaurant scolaire sur inscription, 15 € par adulte, 10 € par enfant).

Fin de la journée après la **messe de 18h00.**

Inscription auprès de Guy Bergerat: gabergerat@hotmail.fr ou au 06.79.28.75.99

A la demande de nos évêques, les diocèses de Bretagne se réuniront à Querrien dans les Côtes d'Armor **le 1er mai** pour prier pour les vocations.

Le formulaire d'inscription se trouve sur le site de notre communauté de paroisses.

PAROISSE DE LARMOR PLAGE

Accueil au presbytère du lundi au samedi 9h30 à 12h00

Tél : 02 97 65 51 81 ndlarmor@orange.fr

<https://paroisses-ploemeur-larmorplage.fr>



Dimanche 14 avril 2024

3ème dimanche de Pâques–année B

1^{ère} lecture : Des Actes des Apôtres 3, 13–15. 17-19 2^{ème} lecture : 1^{ère} lettre de St Jean 2, 1-5a

Évangile : St Luc 24 35-48

PARTAGE: **DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II AUX JEUNES COUPLES ET À LEURS ENFANTS**
Sainte-Anne-d'Auray Vendredi 20 septembre 1996

Chers parents, Chers enfants,

« Vous êtes le sel de la terre... Vous êtes la lumière du monde » .

1. Le Christ adresse ces paroles aux disciples qui le suivaient et qui l'avaient entendu proclamer les Béatitudes. Aujourd'hui, il vous adresse ce même message, à vous, jeunes familles ici rassemblées. Je suis heureux de vous rencontrer au cours de ma visite. Votre présence nombreuse montre la vitalité des familles françaises.

Certes, la famille, en France comme ailleurs, traverse de multiples difficultés qui parfois la fragilisent. Votre région est particulièrement éprouvée par la situation économique qui provoque le chômage et qui contraint des jeunes à la quitter. Vous rencontrez des problèmes complexes concernant la santé, le logement, le travail des femmes. Je comprends vos inquiétudes pour l'avenir de vos enfants. Comme de nombreux parents, vous êtes confrontés à la question de l'éducation humaine et morale des jeunes, alors qu'autour de vous s'affaiblit le sens spirituel et que sont remises en cause bien des valeurs essentielles comme l'indissolubilité du mariage ou le respect de la vie.

2. Chères familles, je vous redis les paroles du Christ: vous êtes le sel de la terre » et « la lumière du monde ». Le Verbe incarné est le Maître de la parole dont il donne lui-même l'interprétation. Que nous soyons enfant ou adulte, nous pouvons comprendre les deux comparaisons données par Jésus: « Vous êtes le sel de la terre »; nous savons tous que des aliments sans sel n'ont pas de saveur. Un plat correctement assaisonné a du goût et il est agréable à consommer. S'il lui manque du sel, il est fade. Si le sel se dénature et ne peut plus servir à relever les plats, « il n'est plus bon à rien: on le jette dehors et les gens le piétinent ».

« Vous êtes la lumière du monde ». Qu'est-ce donc que la lumière? Nous le découvrons aussi par l'expérience: la lumière brille et éclaire. C'est grâce à elle que nos villes et nos rues ne demeurent pas dans l'obscurité. La lumière est vue de loin. Elle chasse les ténèbres et permet de voir le visage de l'autre. Le soir, en famille, dans la lumière du foyer, il est agréable de se rassembler. Avec ces images du sel et de la lumière, le Christ s'adresse aujourd'hui à vous, familles ici rassemblées. Soyez le sel de la terre! Soyez la lumière du monde! Qu'est ce que cela veut dire? Le Seigneur nous l'explique: «Que votre lumière brille devant les hommes; en voyant ce que vous faites de bien, ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux ».

(La suite dans mes prochains éditoriaux...)

Père Joël Bernard